

## KATA PENGANTAR

Puji dan syukur penulis panjatkan kepada Tuhan Yesus Kristus, karena atas segala kasih karunia-Nya penulis dapat menyelesaikan penelitian dan penulisan skripsi ini dengan baik sesuai dengan waktu yang direncanakan. Adapun judul skripsi ini adalah “Penerapan Model *Quantum Teaching Learning* Dengan Media *Powerpoint* Untuk Meningkatkan Hasil Belajar Dan Berpikir Kritis Siswa Pada Pokok Bahasan Hidrokarbon Di SMA”. Skripsi ini disusun untuk memperoleh gelar sarjana pendidikan kimia, FMIPA UNIMED.

Pada kesempatan ini penulis menyampaikan terima kasih kepada Bapak Drs. Bajoka Nainggolan, M.S sebagai dosen pembimbing yang telah banyak memberikan bimbingan dan saran-saran kepada penulis sejak awal penelitian sampai selesainya penulisan skripsi ini. Ucapan terima kasih juga penulis sampaikan kepada Ibu Dra. Nurmali, M.Si, Ibu Dr. Iis Siti Jahro, M.Si, Ibu Dra. Ani Sutiani, M. Si dan Alm. Bapak Prof. Dr. Suharta, M. Si selaku dosen penguji yang telah banyak memberikan saran dalam penulisan skripsi ini. Penulis juga mengucapkan terima kasih Bapak Drs. Marudut Sinaga, M.Si selaku dosen pembimbing akademik dan kepada seluruh Bapak dan Ibu dosen yang ada di Jurusan Kimia FMIPA UNIMED. Ucapan terimakasih juga disampaikan kepada Bapak Drs. Kasman Butar-butar selaku Kepala Sekolah SMA Negeri 1 Tanjung Morawa yang telah memberikan izin melaksanakan penelitian kepada penulis.

Teristimewa rasa terima kasih penulis ucapkan kepada Ayah ( Usdin Simalango S.Pd ) dan Ibu ( Roberta Olori Sinurat ) tercinta serta kakakku Linda dan Ana, abangku Royanto, adikku Rokayaman dan semua keluarga yang senantiasa memberi dukungan doa dan dana dalam penulisan skripsi ini. Terima kasih juga kepada teman-teman (Ruth Sinaga, Romiandi, Putri Canrayani dan Martri) yang telah banyak membantu penulis dan semua stambuk 2010 kelas C. Terima kasih juga kepada Sastrawan yang banyak memberi semangat kepada penulis dalam penulisan skripsi ini.

Penulis telah berupaya dengan semaksimal mungkin dalam menyelesaikan skripsi ini, namun penulis menyadari masih banyak kelemahan baik dari segi isi, susunan maupun tata bahasa. Untuk itu penulis mengharapkan kritik dan saran yang membangun dari pembaca demi kesempurnaan skripsi ini. Kiranya isi skripsi ini bermanfaat dalam memperkaya khasanah ilmu pendidikan.

Medan, 22 Agustus 2014

Penulis,

Romarisna Fransiska Simalango

THE  
*Character Building*  
UNIVERSITY